

# Lichtfest Leipzig 2024

18.10.2024

## Ein strahlendes Zeichen für Frieden und Freiheit

Das Lichtfest 2024 in Leipzig war erneut ein eindrucksvolles Ereignis, das den Geist der friedlichen Revolution von 1989 lebendig hielt. Tausende Leipziger und Gäste aus aller Welt kamen zusammen, um an die historischen Ereignisse vom 9. Oktober 1989 zu erinnern, als mutige Bürger mit Kerzen und Gebeten für Freiheit und Demokratie auf die Straßen gingen.

Der Festakt begann im ehrwürdigen Gewandhaus, wo prominente Redner, darunter Vertreter aus Politik und Kultur, wie z.B. der Bundeskanzler Olaf Scholz, der sächsische Ministerpräsident Michael Kretschmer, oder der Leipziger Oberbürgermeister Burkhardt Jung die Bedeutung dieses historischen Datums für Leipzig, Deutschland und Europa würdigten. Im Mittelpunkt der Ansprachen stand die Botschaft, dass der Einsatz für Frieden und Freiheits-/Menschenrechte vor allem heute von großer Bedeutung ist. Musikalisch untermalt wurde die Zeremonie von der unverkennbaren Klanggewalt des Gewandhausorchesters, das mit seiner Darbietung die feierliche Atmosphäre unterstrich.

Im Anschluss führte der Weg vieler Teilnehmer zur Nikolaikirche, die als zentraler Ort der Montagsdemonstrationen ein Symbol für die friedliche Revolution ist. Hier fand ein bewegender Gottesdienst statt, in dem gemeinsam gebetet und der Toten der friedlichen Revolution gedacht wurde. Die Nikolaikirche war bis auf den letzten Platz gefüllt, und draußen versammelten sich Hunderte, um die Feierlichkeiten über Lautsprecher zu verfolgen.

Der Höhepunkt des Abends war wie jedes Jahr der Lichterumzug beginnend auf dem Augustusplatz und entgegen des Uhrzeigersinnes über den gesamten Stadtring. Tausende Kerzen erleuchteten die Dunkelheit und viele Lichtinstallationen entlang der ehemaligen Demonstrationsstrecke von 1989 schufen eine Atmosphäre der Hoffnung und des Zusammenhalts. Der Bund Deutscher Kriminalbeamter Sachsen e.V. war ebenfalls vertreten und setzte mit seiner Teilnahme ein Zeichen für den Erhalt von Traditionen und kulturellem Austausch. Am Rande der Veranstaltung waren uns Möglichkeiten gegeben mit vielen Gästen interessante Gespräche zu führen und das Netzwerk des BDK Landesverband Sachsen e.V. weiter zu stärken.

Das Lichtfest 2024 war ein leuchtendes Beispiel dafür, wie Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft auf friedliche Weise miteinander verbunden werden können.

Euer Bund Deutscher Kriminalbeamter

Landesverband Sachsen e.V.



Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Lars Winter, Freigabe liegt vor  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)